

# *Cuba et la Chine renforcent les échanges dans les industries biotechnologique et pharmaceutique*

---

La Havane, 29 octobre (RHC)- Cuba et la Chine ont formé à la Havane un groupe d'experts pour faciliter les échanges bilatéraux dans des domaines de la biotechnologie et de l'industrie pharmaceutique.

Des spécialistes du CECMED, le Centre pour le Contrôle Étatique de la Qualité des Médicaments, des Dispositifs et d'Équipements Médicaux ainsi que de la CFDA, l'Administration d'Aliments et de Médicaments de la Chine ont indiqué que ce mécanisme renforcera la coopération professionnelle en matière de produits et de services sanitaires.

Bian Zhenjia, vice-ministre de la CFDA a mis en exergue les résultats obtenus par Cuba dans le domaine de la biotechnologie et les nouveaux produits mis au point dans ce secteur.

Le directeur du CECMED, Rafael Pérez-Cristiá, a signalé que la création du groupe permettra d'évaluer et d'accompagner les processus de transfert de technologie, d'investissements et d'échanges dans le domaine de la biotechnologie et des médicaments en général, ainsi que les équipements et les dispositifs médicaux entre nos deux pays.

Les principaux domaines dans lesquels travaillera ce groupe concernent les médicaments, les produits bio-technologiques, les équipements et les dispositifs médicaux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/3913-cuba-et-la-chine-renforcent-les-echanges-dans-les-industries-bio-technologique-et-pharmaceutique>



**Radio Habana Cuba**